

Le Quercitain

## **Pour sa première sortie, le Philanthrope était entouré d'une ronde de géants**

dimanche 05.04.2009, 04:50 - La Voix du Nord

| WARGNIES-LE-GRAND |

C'était sa première sortie. Hier après-midi, le carnaval de Wagnies-le-Grand a été l'occasion pour le géant le Philanthrope de faire sa première sortie. Le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il était bien entouré.

Hier après-midi, il y avait foule à Wagnies-le-Grand, pour le carnaval. Normal, l'une des occasions célébrées était ni plus ni moins la première sortie du géant le Philanthrope, de quatre mètres de haut, pour représenter Xavier Delvallé, riche célibataire ayant vécu au début du XX<sup>ème</sup> siècle. Et surtout, un homme « bon et croyant », selon le portrait qu'en a dressé l'un de ses descendants, Jean-Philippe Delvallé, retrouvé pour l'occasion par les créateurs du géant, l'association Mesnada troubadours.

Cette association regroupant des percussionnistes amateurs, créée en 2008 et présidée par Vincent Visse, organise cette année la première édition du carnaval. Pour créer le géant, elle a demandé à d'anciens étudiants des Beaux-Arts de Valenciennes, Emeline Béranger et Baptiste Graux, leur concours pour sculpter la tête et les mains. Le reste a été fabriqué par les membres de l'association et leurs familles.

Concerts

Pour cette première sortie, donc, le Philanthrope était bien entouré. Une dizaine de géants l'ont accompagné, d'abord lors de son baptême, puis dans les rues de la commune. Parmi eux, ceux de Sebourg, Maing, Denain, Arleux, Bertry, Saulzoir ainsi que son parrain, Binbin de Valenciennes. Présents également, les membres de La confrérie des bières de Jenlain, la toute nouvelle chorale de Wagnies-le-Grand - en recherche de chanteurs amateurs et motivés -, les écoliers, qui ont fredonné pour le Philanthrope, notamment une chanson-hommage composée par Jean-Philippe Delvallé. Les majorettes ont répondu à l'appel ainsi, évidemment, que des habitants, déguisés tantôt en Casimir, tantôt en cochon.

Le soir, après le défilé, des concerts devaient avoir lieu sur la place du village, avec notamment les groupes nordistes Traffic, Block 13, Skamarades, Lix.

• M. Z.

*Information publiée sur <http://christophe.tondeux.free.fr>*